



学校だより

あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 9

令和5年9月8日

2学期の始業式

子どもたちは休み明けにもかかわらず、元気に登校し、落ち着いた毎日を過ごしています。始業式から1週間がたちますが、とてもいいスタートがきれたと思います。

2学期の始業式では、挨拶の大切さと来年度から始まる2・3年生の複式学級について話をしました。合川小学校は、1学期も気持ちのいい挨拶をしてくれる子がたくさんいましたが、全員ができるようになってほしいと思います。今後も挨拶ができるよう、継続的に指導を行っていきたいと思います。ご家庭でも、子どもたちに挨拶について話をする機会をもっていただけたらと思います。

お話宅配便・朝の読書タイム

合川小学校では、本が好きな子どもを育てるために、読書活動推進の取組を行っています。その取組の一つとして、9月4日（月）に担任以外の先生が本の読み聞かせを行う、お話宅配便の取組を行いました。先生たちは、自分の担任以外の学年へ行って読み聞かせをします。また、校長や専科、養護の先生も読み聞かせに参加しています。

子どもたちは、それぞれの先生が選んだ本の読み聞かせを、興味深く熱心に聴いていました。担任の先生以外が読み聞かせをすることで、新鮮さもあつたようです。お話宅配便は今後も続けていきます。



また、9月4日（月）

から8日（金）までは、朝の読書タイムを実施しています。この期間は、普段のモジュール学習やモーニングイングリッシュを行わず、集中して読書を行います。15分間ですが、子どもたちは自分が選んだ本を熱心に読んでいます。

合川小学校の子どもたちは、本を読む習慣が身についている子どもたちが多くいますが、すべての子どもたちが、普段から本を手取る習慣を身に付けてほしいと思います。



夏休み作品展

9月4日（月）、5日（火）と、レインボーホールで夏休みの作品展を行いました。夏休み中に制作してきた工作や自由研究はどれも力作ばかりで、子どもたちは興味深そうに見学していました。自由研究のうち、学校で選ばれた9点は、9日（土）から11日（月）まで鈴鹿ハンターで実施される市の科学作品展に出展します。



今年度2回目の避難訓練

9月5日（火）に避難訓練を行いました。今回は地震発生時に職員室から火災が発生したことを想定し、避難経路と避難方法について確認しました。

避難訓練前には、各学年で防災ノートを使った学習や、「お・は・し・も」の確認、東日本大震災についての学習等を行い、防災についての知識や意識を高めました。

今回の訓練では、子どもたちは安全に避難する意識をもって行動していましたが、一部話し声がするなど、気が抜けている場面もありましたので、その点については、講評の時に指導いたしました。「自分の命は自分で守る」という意識をしっかりと身に付けてほしいと思います。

ご家庭でも、万一、地震が起こった際の避難場所や安否確認についてお子様とお話をさせていただきますようお願いいたします。



PTA 除草作業 ありがとうございます

9月2日（土）に第3回PTA除草作業がありました。

当日は朝から蒸し暑く、作業をしていただくには大変な日になりましたが、たくさんの方にご参加いただき、運動場や校舎周辺をきれいにさせていただきました。

運動場は緑のカーペットのように草が生え、グラウンドの土も凸凹な状態でしたが、作業後は平らになり、フィールド、トラックが競技のしやすい状態になりました。今後の運動会の練習もスムーズに行えそうです。

ご参加いただきました皆様、また、前日までに作業していただきました皆様、誠にありがとうございました。

